町 これからのまちづくり 語 ろう 9月5日(水)15:00~16:15 蓮池小学校児童会 参加者11人 を利用-町長 思う 児童 児童 山駅南の開発の検討をして くの来館者がある。現在、 で80万人を突破するほど、 あり歴史を学べるので、 でこけたら痛 園はできるけど地面が砂なの でできたらと思う。 ない公園がある。 受を学べるので、それ 考古博物館と資料館が 考古博物館は開館4年 野球やサッカ して 人を呼べばい 野添北公園 宮ノ裏公 -ができ () \pm 多

いので小さい 置されたが、

ので小さい子は危ない

鹿

は近いからいい。

町民プ

ル

町長 希望の本は図書館に言の量を増やして欲しい

して本

希望の本は図書館に言

友達と遊べる。

学校のプ

が速い。

看板があっても意味

道になって

いて通る車の速度

児 童

東日本大震災のように

ばもつは

と本が読める

校区内に図書館があれ

なので大丈夫かなと思う 津波がきたら播磨町は海沿

今の想定では南海トラ

を多くするように教育委員会

学校図書の充実で蔵書

は一人じゃ行けないので

の川東公園の近くの道が抜け

がない

規制もなかなか難しい。

児童 グリ

ーンベ

ルト

-を通る

です

か

車道にミラーが設

児 童

町民プ

ルは大きい

歩行者は見えな

学路の状況はどうか

対応できるようなものにした 多様な業種がいろんなことに

いと考えている。ところで通

町長

町民プー

ル

を今年は休

止して

いるが、

あったほうが

いで、そこに避難してくだりを利用できるようにしてい

そこに避難してくださ

いる

ことはあります

として、

池や

川へ連れて

いく

合

マンションなどを避難ビ

ルに指定しそこの住民以外で

に伝えておく

先 生 の課題としたい額の光熱費がかかるが、 学校に冷暖房をすると年間多 あまり過保護にしすぎ 今後

児童 がかなりある たり窓側と廊下側では温度差 汗をかい たらトイ 直射日光があ レで

町長 テ シ ョンで仕切 更衣室が

児童

播磨町は小さいからク

ころは何だと思い

ます

か

町長

播磨町で自慢できると

先生 喜瀬! 小にもビオ-BANテレビを見たという人 。そのおかげで川にごみ 喜瀬川に蛍が 人も少ない。 プがあるのは BAN-いて蓮池

せることは大切だと思う もたちにいろいろな体験をさ**町長** 自然を復活させ、子ど

環境も考えなければならない。 町長 毎年暑くなるので学習 毎年暑くなるので学習

を感じられなくなるのは寂しないかと心配。また、季節感り体力が落ちたりするのではると体の防衛機能が失われた

先生 学校の様 学校の構造上窓にひさ

欲しい
るので、

と思うが るなど簡単なものなら可能だ

ののひとつ にも好評で播磨町が誇れるも

るので

()

ところだと思いま

す

児童

大中遺跡があって、

昔

の歴史などを知ることができ

7

も仲良くできますね

の顔が見えて校区が違ってい町長 小さいからいろんな人

て学校同士も仲がよ

ラブなどで一緒になったり

児 童 知ることができるので ヒコとか昔のことをたくさん 大中遺跡やジョセフ・ () い町

これからのまちづくり



どうですか

児 童 町 長 しい場所だからです

児童 児 童 思います 達が増えたりするのがい ブとかが重なったりして、

あまり大きな怪我をする人も

児童

いつも公園

町長 児童

危険箇所や不安に思う 別にほしい店はな

()

ですが、 います。 す 月に大中遺跡まつりがあるの 7 町 長 く気をつけて いるから車も多いけれど、 播磨町で 行ったことはあ

児 童 童 毎 行ったことがある 年ダ ンスで出て

ろは何です 西小の自慢できるとこ か

その

時に

して

もらえたらと思

先 生

大規模改修があるなら

0

う

町

教育委員会とも協議

掃除を一生懸命やって

だと思います

みんなで一緒に遊べて楽 石ヶ池公園だと思い 公園の中の芝生広場は ま

児 童 事故とかが少ない 小学校が近いのでクラ そこでよく遊びます から いと 友

ないようですね。みんながよ比較的子どもさんの事故は少 なくてい 播磨町は交通も発達 いと思います いるからだと思 は今年も11

いま

町 長 す

ること

どがい 児 童 児童 児 童 いので、 のですが、 町 長 分たちできれいにするのはい 町長 自分たちの居場所は自 のを聞かせてほしい っての目標などはありますか の人は、中学生になるにあた いことだと思います。6年生 みんなが遊べる公園な 土山駅南側を整備する 部活をがんばりたい 家の家事を手伝いたい いと思う 町にあったらい 播磨町全域でもい

で **町** も 公園で遊ぶことが多い

先 生 児童 ことはないです ならもっとい イの間の横断歩道、 の近くが危険 せっといい。 学校のトイ-業務スー か 小さいそは しがきれ. ライフォ とマ ルア

先 町 生 長 和式ではできない 洋式トイ ひとつのトイ レの割合は ・レにひと

先生 教科専門指導の先生 いるので、全員が発表する言葉で説明させるように. それだけで時間い ってしまうので は子どもを前に出して自分の ていきます 教科専門指導の先生な 全員が発表すると っぱいに とて 今 な

単独で配置しているので、 町 長 題となってい こまで今の人数を確保できる 毎年予算編成のときの課 教科専門指導教諭は町 ます الح



ングに参加しません なたもタウンミー か テ

ウンミー ませんか? し込みください テーマに沿って町長を交え まちのことを語り合うタ ーティングを開いてみ グル ープでお申

0356

(435)

企画グループ

広報はりま 24.12

9

広報はりま 24.12

年末の交通事故防止運動

12月1日~10日は年末の交通事故 防止運動期間です。

年末は、師走特有の慌ただしさによ るいらだちや忘年会など飲酒の機会が 増加することから気が緩みがちとなり ます。また、交通流量が変化すること から、交通事故の多発が懸念されます。 この運動は、このような年末の情勢

を踏まえ、広く交通ルールの遵守と正 しい交通マナーの実践を習慣付けるこ とにより、交通事故防止の徹底を図る ことを目的としています。

●最重点

子どもと高齢者の交通安全

●運動重点

辺も変わると思うるので、2、3年後

3年後には駅周

間も大切にしたセンスの町長 駅南にはゆとりあ

駅南にはゆとりある空

とで 先生

子どもだけで行っては

してもらいた

()

また、

家族

池や

川は危険というこ

間はあると思う。

地震が起こ

れば指定された避難所に避難

していないので避難できる時高さは3㍍弱。太平洋には面

(,)

けな

いことに

して

います。

ものにしたいと思って

いる。

小学校では、

環境学習の一環

てください。

逃げ遅れた場

の方と避難路などを話し合っ

ばい

いと思う

駅南にもスーパ

などがあれ

大きな店がないので

児 童

夏は暑いので川に入り

する

注意喚起の

)看板は-

内部で検討

フでの津波到達時間は個分

- (1) 飲酒運転の根絶
- (2) 夕暮れ時の交通安全
- (3) 自転車の交通安全
- (4) 全ての座席のシートベルトとチャ イルドシートの正しい着用の徹底

★高齢者の皆さんへ

・外出の際は、できるだけ夜光反射材 や明るい服装を着用し、特に夕暮れ時 から夜間の外出時には、運転手から目 立つようにしましょう

・道路を横断するときは、信号機のあ る横断歩道を渡りましょう。車の直 ・直後や見通しの悪いカーブ付近で は絶対に横断しないようにしましょう

★運転者の皆さんへ

・子どもや高齢者の行動特性などを理 解して、思いやりのある運転に心掛け ましょう

・夕暮れ時は視界が悪く、交通量の多 い時間帯であることから、早めのライ ト点灯で交通事故防止を図りましょう

・飲酒運転による交通事故はいまだ後 を絶ちません。年末にかけては、飲酒 の機会が増えますが「飲酒運転は絶対 に許されない」という強い意志をもっ て悲惨な交通事故につながる飲酒運転

を根絶しましょう ▶問合せ 危機管理グループ

2079 (435) 0991

8